

Mes impressions sur

La classe

La flûte, c'était très dur à des moments et d'autres très facile mais j'ai appris le si -bémol et le fa.

Le château de Serrant, est très grand c'était bizarre les douches dans les placards !

Et la bibliothèque est immense il y a 12000 livres . Mais surtout, le plus impressionnant c'est un meuble qui a 33 tiroirs secrets en tout. Nous sommes même rentrés dans la cuisine. Elle était très grande et s'y trouvaient beaucoup de casseroles. Il y avait aussi plein de tableaux.

Les veillées, c'était super cool : les jeux, la veillée dans les chambres et la boom.



Mathis